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绿色生活嘉年华

27日，江南街道金胜社区党

员干部联合市志愿者协会开展

“绿色生活嘉年华”公益活动，活

动通过垃圾分类有奖竞答、发放

倡议书等形式，宣传建设“绿色

江南”的理念。 记者 楼蕲 摄

舞蹈班招生
8397芳子舞蹈暑假班招生
了，少儿拉丁舞、街舞、爵士
舞13967934832，762425

初高中暑期特训
8729，15888903808，752540

急 招
8752 跑步机厂需装配主
任、品管、内勤、外贸员、采
购员若干名18867587566

诚 聘
8768 中国石油永康地区
加油站招聘加油员数名，
有 五 险 一 金 89280733,
13626797177

招聘会计
8773和跟单员13806781076

五个退休老师辅导
8805 高一新生初一新生
高三初三高复每班 12 人
家长交流QQ1524110591,
18258932997,681597

诚 聘
石柱镇中心幼儿园诚聘
优 秀 教 师、保 育 员 。 联
15867920038、 671038
章 老 师 ，18857936678、
551678应老师

上门沙发翻新
8157换皮换布18608190482

出租收购发电机
8220收旧设备18757669792

木门厂整体转让
8462胡总13185155289

设备转让
8672 数控 616 车床，数控
仪表车床13857956694

酒店转让或出租
8754 白 云 花 木 场 隔 壁
13735625827,614829

转 让
8778旧地毯057982172490

净化器模具转让
8856 本公司有整套空气
净化器模具转让696627

出售ABS颗粒
8871注塑光面打螺丝，冲
击度高，韧性好，适合电
子 秤 底 座 及 大 小 产 品 ，
7800 元/吨 起 ，电 话 ：
13588608838，647710

套房转让
8815 江滨南路 10 号 202
室 ， 面 积 80 平 方
13858920735

厂房出租
8817清溪工业区一层900
平15067995068,757182

厂房出租
8818 中 兴 工 业 园 厂 房
2000平方，另溪心排屋转
让13967454848,386778

整幢房屋转让
8807 高镇中央街黄金店
面1-4层15088235955

未建房转让
8839 茭道杨家国有未建
房转让13575921995

厂房出租
8842 经济开发区有厂房
3000平方13858933768

转让未建房
8847 方岩安置新区未建
房两间转让675889

城西厂房出租
8861三楼18857965498

厂房出租
8873 金 川 工 业 区 厂 房
3800 平方出租，可分割
独户，另世雅工业区厂房
三 层 1500 平 方 出 租
521133,736162

详细影讯内容及各类活动
请关注万福微信号ykwfyy

详询：87331111

万福电影院

敬请关注微信号：Kmovie

永康市影剧院

87113971
13566758978

招男女工作人员数名

6月25日 星期四 多云 27~36℃

从李店二村、杨埠村再转到乌

牛山村，已经是下午 1 时许。听说

我们要去村里采访，因坐骨神经痛

准备去住院的乌牛山村党支部书记

俞老堆特意推迟了计划；村委会主

任俞福东也放下了手头的生意，执

意给我们带路。

进村想走一条像样的水泥路，

还得从武义桐琴绕行。乌牛山村三

面环山，村旁一条水泥铺浇的小沟

常年流趟着清澈的水。村后有一大

片苦槠树林，一条一米多宽的机耕

路将这片苦槠林一分为二。除了

“多”，我们想不到还有什么别的词

能形容它。俞福东说，苦槠林是自

然形成的，没人种植或管理过，但树

的长势却非常好。由于树冠过于茂

盛，遮住了阳光，树底下几乎没有杂

草。夏日的午后，一些孩子在树底

下玩。树下是孩子们的地盘，树上

却是鸟儿的天堂，茂密枝叶丛中，一

个个树洞若隐若现，从中不时传来

鸟儿的啼鸣声。

沿着苦槠林一直往前走，呈现在

眼前的是一块平地，约有 100 平方

米。每年春秋季，都会有人来此烧烤

游玩。平地旁便是水库，水面不时有

鱼儿跃出。正前方，一座小山仿佛一

头牛卧在水库边饮水，这便是村名乌

牛山的由来。不过，乌牛山从不同角

度看有不同的形态，有人说它像一只

凤凰，称它为凤凰山；还有人说它像

一只大象，称之为象山。

俞老堆介绍，由于风景优美，每

天早晨，都有一批家住武义县桐琴

镇的居民“暴走”到该村健身。

美景与美食总是相互依存的。

在乌牛山的旁边，是成片的梨树。

“梨树开花的季节，大片的梨花把村

子装扮得特别美。村里有 70 多户，

几乎家家户户都种有梨树，品种以

翠冠为主，梨子松脆，味道鲜美。”俞

福东说，每年6月底和7月初是翠冠

梨成熟的季节，村民都要花大量的

劳力采摘，并按大小分捡，运到外地

出售。

“如果能将村里的自然美景与

特色农产品关联起来，把村庄打造

成‘春天赏花，夏天品梨，秋日看景，

冬日爬山’的特色旅游村，村民就不

用愁梨子的销路了，价格也能有保

证。”俞福东说，村委会曾提出这个

设想，村民也十分支持，只是万事开

头难，现在大伙都盼着有这方面经

验的能人指点一番，带领大家走上

增收致富路。

本报“边界行”第一采访组记者
何福安 胡鹏 颜元滔 李争鸣
施娟 程高赢 林群心 周灵芝

“边界行”系列报道（3）

发展特色旅游，乌牛山村盼能人指点

□记者 楼蕲

本报讯 26 日，金华市爱卫会副

主任宣安平就我市创建国家卫生城市

工作调研检查情况进行反馈。市领导

蒋金红、朱世道、朱志昂听取反馈。

25 日至 26 日，金华市创建国家

卫生城市调研检查组分成 9 个小组，

深入我市主次干道、大街小巷、居民

小区等场所，采取实地查看、查阅资

料等形式，对我市健康教育、爱国卫

生组织管理、市容环境卫生等创国卫

十大体系指标进行指导和评审。

反馈会上，调研检查组对调研检

查情况进行了反馈，并针对调研检查

过程中发现的问题进行指导和提出

建议。调研检查组认为，总体而言，

我市的各项准备工作为创国卫奠定

了坚实基础。但也应清醒地认识到，

创国卫是一项庞大的系统工程，要有

科学的规划，制定科学的时间表，出

台行之有效的实施方案，形成全社会

人人参与创卫的良好氛围；要高度重

视创国卫工作，建立长效机制，健全

管理机构和执法队伍；要加大投入，

完善基础设施建设；要提高对创卫工

作的认识，立足现实、统筹兼顾、突出

重点、体现特色，逐步营造优良的人

居环境。

调研检查组表示，我市在创国卫

过程中，应严格对照标准，全面进行

规划，采取强有力的措施，一步一个

脚印，开展扎实有效的工作，走出一

条以改善城市卫生环境为目标，以加

快城市建设为基础，以强化城市管理

为手段，以提高市民素质为重点的促

进社会经济发展的创国卫道路。

市委副书记蒋金红表示，接下

来，我市在创国卫工作中将进一步加

强组织领导，形成统领全局之势；强

化宣传教育，形成全民参与之势；加

大整改力度，形成雷厉风行之势；构

建长效机制，形成井然有序之势，为

建设“两美”永康提供强大助力。

□记者 颜元滔

本报讯“有了这块牌子，以后村民

看病就医更方便了。”28日，我市首个

“健康管理基地”落户前仓镇大陈村。

据悉，该健康管理基地由市一医

与大陈村共建，将依托市一医的医疗

技术力量，在疾病预防、健康教育、健

康管理等方面为大陈及周边村民做

好服务，切实提升村民的健康水平。

从 7 月起，市一医将每月组织主治医

师以上医师到大陈村开展一次健康

教育知识讲座，并每半年派医疗团队

到大陈村开展一次大型义诊活动。

此外，市一医志愿者团队将针对

幼儿、妇女、老年人等对象进行上门体

检等关爱行动，并开展糖尿病、高血

压、肿瘤等慢性病的筛查和研究工作。

每月一次健康讲座 半年一次大型义诊

我市首个健康管理基地落户大陈

我市创建国家卫生城市工作反馈会提出

创国卫要以提高市民素质为重点

多部门召开
议案提案面商会

□记者 李凌灏 王伟建 李梦楚

本报讯 近日，市建设局、民政局、

农林局、城管执法局分别邀请市人大代

表、政协委员召开议案提案面商会，征

询意见和建议。市领导章锦水、王瑛、

胡增强、朱志昂、林飞雄、陈剑云分别参

加会议。

今年，由市建设局主办、协办的议

案提案共 63 件，主要涉及城市路网建

设、“五水共治”、工程质量提升等方

面。目前，各议案提案均已形成初步答

复意见。

市民政局承办的议案提案涉及内

容主要有殡葬改革、居家养老、福利院

建设等，市农林局承办的议案提案涉及

农村土地抛荒、土地调整重新承包到

户、林地流转、家禽杀白上市等。

群众出行问题依然成为市城管执

法局承办议案提案中的热点话题，与

“停车难、行车难”及推行停车收费相关

的就有12件。

面商会上，与会的代表、委员针对

民生热点、难点问题各抒己见，提出了

一系列意见和建议。

四川理县考察团
来永“取经”

□记者 王伟建

本报讯 26 日，四川理县党政正职

干部培训暨读书班来永考察。市委常

委、常务副市长陈美蓉陪同。

在国际会展中心，考察团一行对各

类新型智能五金产品表现出浓厚的兴

趣。“一个科技含量高、人机关系协调、

竞争力强的产品，能为经济发展带来良

好的效益，这背后也体现出永康工业经

济活力强大，值得一看。”理县县委副书

记、县长依当措说。

陈美蓉就我市产业结构、工业经

济、科技创新等方面情况及相关经验向

考察团一行作了详细介绍。

三门县考察团来永
考察教育工作

□记者 章芳敏

本报讯 25 日，台州市三门县副县

长赵朝霞带队前来我市考察教育工

作。市委常委、副市长叶新陪同。

近年来，我市将教育摆在优先发展

的战略地位，不断加大教育投入，规范

教育秩序，增进教育公平，教育质量不

断提升，阳光招生、阳光人事、阳光食

堂、阳光基建等“四个阳光”工程得到金

华市教育局的充分肯定。

两地还就如何应对校车安全问题

进行了商讨。


